

かけはし



令和3年度 八日市場小学校運動会！

令和2年度に続き、コロナ禍で開催された運動会。保護者の皆様の御理解のもと、新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた「新しいかたち」での実施としました。

学校としては、子供たちのよりよい成長を目指す場として、そして、保護者の皆様に学校教育への理解を図る場として、運動会の実施や保護者の皆様の参加、競技内容等の検討をした上で実施となりました。

その中で、小学校生活最後の運動会となる6年生には、思い出となる運動会にしたいという担任はじめ全職員の思いのもと、「よさこいソーラン2021」を種目として取り入れました。当日の6年生の思いが溢れた踊りに、多くの保護者の皆様は感動したことと思います。運動会に向けた練習でも一生懸命に踊る6年生の姿が見られました。子供たちにとっても、きっと「八日市場小学校での生活の大切な思い出のひとつ」になったことと思います。

コロナ禍において、学校の様々な行事は例年通りには行うことができませんが、コロナ対策を実施した上で、教育活動が子供たちにとって、そして保護者の皆様にとって、有意義な活動となるよう、今後も職員で学校の教育活動の実施について話し合っていきます。今後も、御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

【1年生】 「ようい ドン！」

初めての小学校の運動会。「ようい ドン！」の合図の時は、きっとドキドキしたことでしょう。「はい」と手を挙げる姿は、とってもかわいかったです。これからも運動場を駆け回る姿を見せてもらいたいです。



【2年生】 「ぼくらはみんな生きている」

カニさん、カエルさん、ザリガニさんに変身。カエルさんになった子供たちは、両足で進むことが大変だったようですが、ゴールを目指して一生懸命にとんでいました。よく頑張りました。



【3年生】 「100mダッシュ」

初めての100m走。少し距離が長かったのか、後半は苦しそうな走りでした。特にゴール前はつまずいて転びそうになる姿に、ひやひやしました。元気いっぱいの3年生は、最後まで走りきることができました。



【4年生】 「ステイホーム～お荷物お届けします！～」

コロナ禍ならではの競技でした。大小の荷物を抱えて届けていましたが、配達先で帽子をとって挨拶する姿は微笑ましかったです。たくさんの荷物を運ぶのも上手にできていました。さすが4年生です。



【5年生】 「100000mm走」

力強さが増してきた5年生。どのレースも見応えのあるものでした。逞しい走り方に、来年度の小学校体育大会が楽しみになりました。これからも体と心を鍛えて6年生になってほしいです。



【6年生】 「よさこいソーラン2021」

ブルーの法被がとてもかっこよかった6年生。応援席の5年生も6年生の動きに合わせて踊っていました。全員で踊った「よさこい」は、きっと素晴らしい小学校生活の思い出になったことと思います。



運動会の実施に際し、本部役員や地区の交通安全協会、さらには、八日市場図書館及び敬愛大学八日市場高等学校の皆様に御協力をいただいたことに感謝申し上げます。また、本部役員と本部役員OBの皆様には、早朝からのグラウンド整備に協力していただきました。保護者の皆様には、運動会実施後の後片付けに御協力をいただきました。皆様方のお力添えで、素晴らしい運動会を実施することができました。ありがとうございました。